

2月 さくらだより



令和5年2月発行

園内は子どもたちの元気な声と笑い声に溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。気候の関係で室内遊びが多くなりますが、コマ回しやカルタ取り、ドッチボールなどこの季節だからこそできることを見つけながら楽しんでいきたいです。

また、感染症などにも気を付けながら、手洗い・うがい・消毒・水分補給をし、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



2月のねらい

☆就学への見通しをもって遊びや生活を進め、

自信をもって自ら考えて行動する

☆相手の気持ちを考え、言葉遣いや伝え方に気をつけて関わりをもつ

もうすぐ 1年生

いよいよ3月に卒園式、保育園での生活も残り2ヶ月となりました。子どもたちも「もうすぐ1年生になるんだ」と意識が高まり、どうしたらカッコいい1年生になれるかをみんなで考えながら過ごしています。椅子の座り方や話をしている人の目を見て最後まで話を聞くことなど少しずつ慣れながら身につくように伝えている所です。「頑張る心・元気な心・我慢する心」3つの心を大切に、日々の保育を充実させながらお友だちとの思い出を作っていけるように保育に当たらせて頂きます。卒園式でのお子さんの晴れ姿を楽しみにしててください。



☆お願い☆

☆マスクを着けての登園、降園をお願いします。汚れた時のため、替えのマスクの用意もお願いします。(園用のマスクを貸し出した際は、新しいものをお返しくください。)

☆毎日、名札を付けて登園してください。名札のない方は保育園で購入可能ですのでお知らせください。